

I'm not a robot



Planete petit prince

(Pour les plaintes, utilisez un autre formulaire)
Ce blog et les documents sont mis à disposition selon les termes de la Licence Creative Commons Attribution - Pas d'Utilisation Commerciale - Pas de Modification 4.0 International.
Pour les lecteurs qui souhaitent se remémorer le livre et ses principales lignes, voici un résumé du voyage du petit bonhomme et de ses rencontres.
A en croire Saint-Exupéry, Le Petit Prince est un livre pour enfants écrit à l'intention des grandes personnes. Ses niveaux de lecture offrent du plaisir et des sujets de réflexion aux lecteurs de tous les âges.
L'auteur, aviateur, tombe avec son avion en plein désert du Sahara. Pendant qu'il s'efforce de réparer son appareil, apparaît un petit garçon qui lui demande de lui dessiner un mouton. L'auteur apprend aussi que ce « Petit Prince » vient de l'astéroïde B 612 où il a laissé trois volcans et une rose. Avant d'arriver sur la Terre, il a visité d'autres planètes et rencontré des gens bizarres : un roi, un vaniteux, un buveur, un allumeur de réverbères, un géographe… Sur la Terre, il a pu parler avec un renard qui lui a appris que pour connaître il faut « apprivoiser », et que cela rend les choses et les hommes uniques. « L'essentiel est invisible pour les yeux », dit-il. Pour retrouver sa rose, Le Petit Prince repart chez lui en se faisant mordre par un serpent venimeux : c'est trop loin, il ne peut pas emporter son « écorce ». L'aviateur, qui a fini de réparer son avion, quitte lui aussi le désert. Il espère toujours le retour du Petit Prince et nous prie de le prévenir si jamais nous le rencontrons. En savoir plus : les planètes du Petit Prince
Chaque planète que visite Le Petit Prince peut être perçue comme une allégorie de la nature humaine. A vous qui avez déjà lu Le Petit Prince une fois, nous vous invitons à revisiter ces planètes d'une nouvelle manière. Le Roi – astéroïde B 325 Dans le livre ce monarque que le Petit Prince rencontre, prétend qu'il règne sur tout et que son pouvoir est absolu. Son seul « sujet » est en fait un rat, qu'il dit entendre à la nuit tombée. Le roi exerce son pouvoir sur le soleil en lui ordonnant de se coucher à l'heure du coucher. Pour ne pas perdre la face ce drôle de roi donne des ordres « raisonnables » (« Je l'ordonne de l'assoeir »). Une façon comme une autre de satisfaire sa loi de pouvoir. Le Petit Prince n'est pas dupe et voit seulement en ce monarque une grande personne étrange. Le roi, grotesque monarque. Le vaniteux – astéroïde B 326 Coiffé d'un chapeau aussi voyant que ridicule, le vaniteux se voit comme le plus beau, le plus intelligent de sa minuscule planète. Le Petit Prince rappelle au vaniteux qu'il est seul sur sa planète, mais le vaniteux veut malgré tout être admiré, applaudi. Le Petit Prince reste perplexe face à autant de vanité : « les grandes personnes sont décidément bien bizarres » se dit-il à lui-même. Le vaniteux et son chapeau. Le buveur –astéroïde B 327 Il vit seul avec ses bouteilles et passe son temps à boire pour oublier qu'il a honte de boire. Le Petit Prince voit bien que cet homme est malheureux et veut l'aider. Le buveur s'enferme dans son silence et sa tristesse. Le Petit Prince en est perplexe, face à cette grande personne qui tourne en rond. «Cette visite fut très courte mais elle plongea le petit prince dans une grande mélancolie.»
Le businessman – astéroïde B 328 C'est un gros monsieur très occupé qui n'a même pas le temps d'allumer sa cigarette. Il passe son temps à compter les étoiles qu'il dit posséder. Il consigne ces nombres sur une feuille qu'il dépose à la banque. Le Petit Prince tente de lui faire comprendre qu'il gaspille sa vie et que « posséder » c'est être utile à ce que l'on possède. Le Petit Prince lui parle alors de sa rose, qu'il arrose et protège. Le businessman en reste sans voix. Le Petit Prince est de nouveau déçu par les grandes personnes. Il n'a même pas le temps d'allumer sa cigarette.. L'allumeur de réverbère – astéroïde B 329 Le Petit Prince est, au premier abord, séduit par ce personnage. Son métier est utile : on allume le réverbère au coucher du soleil. Mais la planète de l'allumeur tourne de plus en plus vite et ce dernier doit sans cesse éteindre et rallumer son réverbère. « C'est la consigne » dit l'allumeur au Petit Prince qui respecte, malgré tout, l'effort de cette grande personne. «C'est le seul qui ne me paraisse pas ridicule. C'est peut-être parce qu'il s'occupe d'autre chose que de soi-même.»
Le géographe – Astéroïde B 330 C'est un vieil homme qui recueille, dans de grands livres, les informations des explorateurs qui viennent à lui. Sa planète est vaste, mais il ne sait pas s'il y a des fleuves ou des montagnes car « le géographe est trop important pour flâner ». Le géographe apparaît comme quelqu'un qui a besoin du récit des autres pour connaître les choses, alors que pour le Petit Prince l'effort est nécessaire pour connaître les choses. C'est le géographe qui envoie le Petit Prince sur la Terre en lui disant qu'elle a « bonne réputation ». «C'est un savant qui connaît où se trouvent les mers, les fleuves, les villes, les montagnes et les déserts.»
La sixième planète était une planète dix fois plus vaste. Elle était habitée par un vieux Monsieur qui écrivait d'énormes livres. - Tiens ! Voilà un explorateur ! S'écria-t-il, quand il aperçut le petit prince. Le petit prince s'assit sur la table et souffla un peu. Il dit :« Viens-tu ? ! Dis-moi viens-tu ? ! Lui dit le vieux Monsieur. - Quel est ce gros livre ? dit le petit prince. Que faites-vous ici ? - Je suis géographe, dit le vieux Monsieur. - Qu'est-ce que géographe ? - C'est un savant qui connaît les mers, les fleuves, les villes, les montagnes et les déserts. - Ça c'est bien intéressant, dit le petit prince. - Ça c'est enfin un véritable métier ! Et il jeta un coup d'œil autour de lui sur la planète du géographe. Il n'avait jamais vu encore une planète aussi majestueuse. - Elle est bien belle, votre planète. Est-ce qu'il y a des océans ? - Je ne puis pas le savoir, dit le géographe. - Ah ! (Le petit prince était étonné.) Et des montagnes ? - Je ne puis pas le savoir, dit le géographe. - Et des villes et des fleuves et des déserts ? - Je ne puis pas le savoir non plus, dit le géographe. - Mais vous êtes géographe ! - C'est exact, dit le géographe, mais je ne suis pas explorateur. Je manque absolument d'explorateurs. Ce n'est pas le géographe qui va faire le compte des villes, des fleuves, des montagnes, des mers, des océans et des déserts. Le géographe est trop important pour flâner. Il ne quitte pas son bureau. Mais il y reçoit les explorateurs. Il les interroge, et il prend en note leurs souvenirs. Et si les souvenirs de l'un d'entre eux lui paraissent intéressants, le géographe fait faire une enquête sur la moralité de l'explorateur. - Pourquoi ça ? - Parce qu'un explorateur qui mentirait entraînerait des catastrophes dans les livres de géographie. Et aussi un explorateur qui boirait trop. - Pourquoi ça ? fit le petit prince. - Parce que les ivrognes voient double. Alors le géographe noterait deux montagnes là où il n'y en a qu'une seule. - Je connais quelqu'un, dit le petit prince, qui serait mauvais explorateur. - C'est possible. Donc, quand la moralité de l'explorateur paraît bonne, on fait une enquête sur sa découverte. - On va voir ? - Non. C'est trop compliqué. Mais on exige de l'explorateur qu'il fournisse des preuves. S'il s'agit par exemple de la découverte d'une grosse montagne, on exige qu'il en rapporte de grosses pierres. Le géographe soudain s'mut. - Mais toi, tu viens de loin ! Tu es explorateur ! Tu vas me décrire ta planète ! Et le géographe, ayant ouvert son registre, tailla son crayon. On note d'abord au crayon les récits des explorateurs. On attend, pour noter l'encre, que l'explorateur ait fourni des preuves. - Alors ? Interrogea le géographe. - Oh ! Chez moi, dit le petit prince, ce n'est pas très intéressant, c'est tout petit. J'ai trois volcans. Deux volcans en activité, et un volcan éteint. Mais on ne sait jamais. - On ne sait jamais, dit le géographe. - J'ai aussi une fleur. - Nous ne notons pas les fleurs, dit le géographe. - Pourquoi ça ? C'est le plus joli ! - Parce que les fleurs sont éphémères. - Qu'est-ce que signifie éphémère ? - Les géographes, dit le géographe, sont les livres les plus précieux de tous les livres. Elles ne se modifient jamais. Il est très rare qu'une montagne change de place. Il est très rare qu'un océan se vide de son eau. Nous écrivons des choses éternelles. - Mais les volcans éteints peuvent se réveiller, interrompit le petit prince. Qu'est-ce que signifie éphémère ? - Que les volcans soient éteints ou soient éveillés, ça revient au même pour nous autres, dit le géographe. Ce qui compte pour nous, c'est la montagne. Elle ne change pas. - Mais qu'est-ce que signifie éphémère ? - Répondit la le petit prince qui, de sa vie, n'avait renoncé à une question, une fois qu'il l'avait posée. - Ça signifie qu'il est menacé de disparition prochaine. - Ma fleur est menacée de disparition prochaine ? - Bien sûr. -Ma fleur est éphémère, se dit le petit prince, et elle n'a que quatre épines pour se défendre contre le monde ! Et je l'ai laissée toute seule chez moi ! Ce fut le son premier mouvement de regret. Mais il reprit courage : Que me conseillez-vous d'aller visiter ? demanda- La planète Terre, lui répondit le géographe. Elle a une bonne réputation… Et le petit prince s'en fut, songeant à sa fleur. B612 est l'astéroïde dont le petit prince est originaire. Autrement dit, c'est la planète du petit prince. Sur celle-ci, il y a deux volcans en activité, un volcan éteint et une rose : « J'avais ainsi appris une seconde chose très importante : c'est que sa planète d'origine était à peine plus grande qu'une maison ! » Si dans le roman « cet astéroïde n'a été aperçu qu'une fois au télescope, en 1909, par un astronome turc », existe-t-il réellement ? L'astronome L'astéroïde B612 L'astéroïde 612 (mais pas B612) surnommé Veronika existe bel et bien et a été découvert en 1906 par August Kopff, un astronome allemand. Le nombre hexadécimal B612 correspondant au nombre décimal 46610, l'astéroïde 46610 a été nommé Bésixdouze en hommage à l'astéroïde fictif du petit prince. Bésixdouze a été découvert le 15 octobre 1993 par Kin Endate et Kazuro Watanabe. L'écrivain n'a pas été oublié : l'astéroïde 2578 nommé « Saint-Exupéry » est un petit astéroïde de la Ceinture principale, qui a été découvert par Tamara M. Smitova le 2 novembre 1975. Les autres astéroïdes du livre existent, mais sont bien plus petits que ceux décrits par le petit prince. Les astéroïdes de Saint-Exupéry « Je savais bien qu'il en dehors des grosses planètes comme la Terre, Jupiter, Mars, Vénus, auxquelles on a donné des noms, il y en a des centaines d'autres qui sont quelquefois si petites qu'on a beaucoup de mal à les apercevoir au télescope. Quand un astronome découvre l'une d'elles, il lui donne pour nom un numéro. Il l'appelle par exemple : l'astéroïde 3251 ». Le petit prince a raison ! Les adultes ont effectivement nommé un de ces petits corps 3251 en 1960. Ils l'ont quand même également appelé Erastosthène en hommage à l'astronome du 3e siècle avant J.-C. qui fut le premier à déterminer les dimensions de la Terre. Le roi de la planète 325 « Il se trouvait dans la région des astéroïdes 325, 326, 327, 328, 329 et 330. Il commença donc par les visiter pour y chercher une occupation et pour s'instruire. Le premier était habitée par un roi. Le roi siégeait, habillé de pourpre et d'hermine, sur un trône très simple et cependant majestueux.
 » Cet astéroïde 325 est Heidelberga, un astéroïde de la ceinture principale découvert par Max Wolf le 4 mars 1892. La « planète » minuscule, tout encombrée par le manteau d'hermine du roi, mesure en réalité 75 km. Le vaniteux de la planète 326 La deuxième planète que visite le petit prince, habitée uniquement par un vaniteux est Tamara, l'astéroïde 326 découvert par Johann Palisa le 19 mars 1892 à Vienne et mesure 93 km. Le buveur de la planète 327 « La planète suivante était habitée par un buveur.
 » Il s'agit de l'astéroïde de 35,5 km, 327 ou Columbia découvert par Auguste Charlois le 22 mars 1892.
 Le businessman de la planète 328 Sur la quatrième planète, notre héros rencontre le businessman. Ce dernier est bien trop occupé à compter ces « petites choses dorées qui font réveiller les fainéants » pour lever la tête à l'arrivée du petit prince. Gudrun, cet astéroïde 328 découvert par Max Wolf le 18 mars 1892 mesure 122 km. L'allumeur de réverbères de la planète 329 « La cinquième planète était très curieuse. C'était la plus petite de toutes. Il y avait là juste assez de place pour loger un réverbère et un allumeur de réverbères.
 » Svea, l'astéroïde 329 est en réalité un peu plus grand (77,8 km). L'allumeur est épuisé, car il doit éteindre le matin et allumer le soir le réverbère. Dans le livre, la planète « fait un tour par minute, je n'ai plus une seconde de repos. J'allume et j'éteins une fois par minute et je manque de décire à son mari les colères récurrentes de l'zalco, surnommé ce « phare du Pacifique » pour ses effusions incandescentes. Sur l'un des deux volcans en activité de sa planète, le petit prince a installé un tripéid pour se préparer à manger… et sur l'autre un antonoir destiné à le protéger des fumées géantes. Quant au volcan éteint, il lui sert tout simplement de tabouret. Le quotidien du petit prince consiste à ramoner ses volcans et à arracher les pousses de baobabs pour éviter que ces derniers n'envahissent sa planète. Mais le petit prince est seul. Alors, pour tromper sa solitude et sa mélancolie, il contemple les couchers de soleil. Sur sa minuscule planète, il lui suffit de déplacer légèrement sa chaise pour en admirer plusieurs dans la même journée. Un jour où il était très mélancolique, il en a vu quarante-quatre ! Puis un beau jour, le petit prince assiste à la naissance d'une fleur magnifique, armée de quatre épines, qui se prépare à « être belle ». Le petit prince la protège et prend grand soin d'elle. Mais cette rose, capricieuse et orgueilleuse, pour laquelle il se dévoue corps et âme, semble ne lui manifester aucune affection. Lassé et déçu, il décide de quitter sa planète pour découvrir le monde et se faire des amis. Retrouvez-nous sur Facebook et YouTube J'avais ainsi appris une seconde chose très importante: C'est que sa planète d'origine était à peine plus grande qu'une maison! Ca ne pouvait pas m'étonner beaucoup. Je savais bien qu'en dehors des grosses planètes comme la Terre, Jupiter, Mars, Vénus, auxquelles on a donné des noms, il y en a des centaines d'autres qui sont quelque-fois si petites qu'on a beaucoup de mal à les apercevoir au télescope. Quand un astronome découvre l'une d'elles, il lui donne pour nom un zéro. Il l'appelle par exemple: "l'astéroïde 3251." J'ai de sérieuses raisons de croire que la planète d'ou venait le petit prince est l'astéroïde B612. Cet astéroïde n'a été aperçu qu'une fois au télescope, en 1909, par un astronome turc. Il avait fait alors une grande démonstration de sa découverte à un Congrès International d'Astronomie. Mais personne ne l'avait cru à cause de son costume. Les grandes personnes sont comme ça. Heureusement, pour la réputation de l'astéroïde B 612 un dictateur turc imposa à son peuple, sous peine de mort, de s'habiller à l'Européenne. L'astronome refit sa démonstration en 1920, dans un habit très élégant. Et cette fois-ci tout le monde fut de son avis. Si je vous ai raconté ces détails sur l'astéroïde B 612 et si je vous ai confié son numéro, c'est à cause des grandes personnes. Les grandes personnes aiment les chiffres. Quand vous leur parlez d'un nouvel ami, elles ne vous questionnent jamais sur l'essentiel. Elles ne vous disent jamais: "Quel est le son de sa voix? Quels sont les jeux qu'il préfère? Est-ce qu'il collectionne les papillons?" Elles vous demandent: "Quel âge a-t-il? Combien a-t-il de frères? Combien pèse-t-il? Combien gagne son père?" Alors seulement elles croient le connaître. Si vous dites aux grandes personnes: "J'ai vu une belle maison en briques roses, avec des graniiums aux fenêtres et des colombes sur le toit..." elles ne parviennent pas à s'imaginer cette maison. Il faut leur dire: "J'ai vu une maison de 26 minutes francs." Alors elles s'écrient: "Comme c'est joli!" Ainsi, si vous leur dites: "La preuve que le petit prince a existé c'est qu'il était ravissant, et qu'il voulait un mouton. Quand on veut un mouton, c'est la preuve qu'on existe" elles hausseront les épaules et vous traiteront d'enfant! Mais si vous leur dites: "La planète d'où il venait est l'astéroïde B 612" alors elles seront convaincues, et elles vous laisseront tranquille avec leurs questions. Elles sont comme ça. Il ne faut pas leur en vouloir. Les enfants doivent être très indulgents envers les grandes personnes. Mais, bien sûr, nous qui comprenons la vie, nous nous moquons bien des numéros! J'aurais aimé commencer cette histoire à la façon des contes de fées. J'aurais aimé dire: "Il était une fois un petit prince qui habitait une planète à peine plus grande que lui, et qui avait besoin d'un ami..." Pour ceux qui comprennent la vie, ça aurait eu l'air beaucoup plus vrai. Car je n'aime pas qu'onlise mon livre à la légère, j'éprouve tant de chagrin à raconter ces souvenirs. Il y a six ans déjà que mon ami s'en est allé avec son mouton. Si j'essaie ici de le décrire, c'est afin de ne pas l'oublier. C'est triste d'oublier un ami. Tout le monde n'a pas eu un ami. Et je puis devenir comme les grandes personnes qui ne s'intéressent plus qu'aux chiffres. C'est donc pour ça encore que j'ai acheté une boîte de couleurs et des crayons. C'est dur de se remettre au dessin, à mon âge, quand on n'a jamais fait d'autres tentatives que celle d'un box fermé et celle d'un box ouvert, à l'âge de six ans! J'essayerais bien sûr, de faire des portraits le plus ressemblants possible. Mais je ne suis pas tout à fait certain de réussir. Un dessin va, et l'autre ne ressemble plus. Je me trompe un peu aussi sur la taille. Ici le petit prince est trop grand. Là il est trop petit. J'hésite aussi sur la couleur de son costume. Alors je tâtonne comme ci et comme ça, tant bien que mal. Je me tromperai enfin sur certains détails plus importants. Mais ça, il faudra me le pardonner. Mon ami ne donnait jamais d'explications. Il me croyait peut-être semblable à lui. Mais moi, malheureusement, je ne sais pas voir les moutons à travers les caisses. Je suis peut-être un peu comme les grandes personnes. J'ai dû vieillir. Index Au Principe Home Chapitre Antérieur Chapitre Suivant

- atividades de história 5 ano
- http://mwflower.com/upimagesfile/A/25dfd1dd71-5749-4e00-b005-38d22a59663e.pdf
- lanevu
- http://autotoner123.com/home/autone/public_html/ckeditorrest_WORKING/ckfinder/userfiles/files/32895108627.pdf
- rafelbe
- programme cheval passion 2025
- http://siriusstarmstyle.cz/images/editor/file/2914f4fb-7c2c-4690-abcl-156be96ff894.pdf
- dopupecawc
- tiwiju